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水無月に
校長

例年より早い梅雨入りに，運動会を控えた本校では，練習や準備が計画どおりに進む
か心配の毎日でした。また，水泳学習への影響も心配されます。地域では，田植えの準
備に追われていることと思います。気候の不安定な時期ですが，健康に過ごされること
を祈っています。また，大きな災害が起こらないようにと願っています。
先日の「伊佐市立羽月小学校創立１５０周年記念第７９回運動会」は，素晴らしい天

気に恵まれ，多くの方々の応援をいただき，盛大に開催することができました。子供た
ちも記念大会ということもあり，昨年以上に気持ちを込めて，練習や準備に取り組んで
くれました。改めて，羽月っ子の力を感じる日々でした。開会式での子供たちの輝く瞳，
全力での競技，閉会式でのやりきったという表情が印象に残りました。みんなで楽しみ，
思い出に残る感動的な運動会となりました。今年も，お弁当を囲む様子がとても印象に
残りました。ご参加いただいた保護者の皆様，ご参観いただいた来賓・保護者・地域の
皆様，ありがとうございました。心より感謝とお礼を申し上げます。

創立１５０周年記念式典は，
令和７年12月13日(土)に予定
しています。

【県民の日】
７月14日は，「県民の日」です。

県民の日
明治150周年を記念し，平成30年12月に「県民の日」（7月14日）を制定しました。
これは，鹿児島県が誕生した明治4年の廃藩置県布告日が7月14日であったことに由
来します。
県民が，郷土の歴史や文化を見つめ直し，郷土に対する理解と関心を深め，ふるさ
とを愛する心を育むことにより，自信と誇りを持って，より豊かな鹿児島県を築き
上げることを期する日です。 （鹿児島県 HP より）
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            ４月 11日(金)に， 

 

 

児童総会 
 10 日(火)に，児童総 

会で児童会スローガン 

について話し合いまし 

た。各学年から出され 

た意見を基に，125 人 

みんなで仲よく楽しい 

学校生活を送りたいと 

いう願いを込めて考え 

ることができました。 

～６月下旬の行事予定～ 
 
13日(金) プール掃除 
14日(土) 土曜授業 
     学校保健委員会， 

家庭教育学級 
     避難訓練(引渡訓練) 
16日(月)  スクールカウンセラー来校 
17日(火) 租税教室６年 
23日(月) 姶良・伊佐教育事務所  

伊佐市教育委員会計画合同学校訪問 
26日(木) ふるさと学寮６年(～28日) 
30日(月) 水泳学習参観週間(～７月４日) 

～７月の行事予定～ 
３日(木) 学級ＰＴＡ，家庭教育学級 
     第２回ＰＴＡ理事会 
４日(金) 大豆苗植え３年 
10日(木) 第２回学校運営協議会 
11日(金）伊佐さわやかあいさつ運動 
12日(土) 土曜授業日 

18日(金）１学期終業日 

     ※給食あり 午後下校 

20日(日) 第２回ＰＴＡ愛校作業 
22日(火）教育相談(～28日) 

学校運営協議会 
５月 13日(火)に，今年度 

初めての学校運営協議会が 

行われました。学校の現状 

等について報告したり，協議会委員の皆様の

意見を伺ったりでき，大変貴重な時間となり 

ました。ありがとうございました。 

愛校作業，ありがとうございました 
５月 18日（日）は， 

第１回目の愛校作業を 

行いました。運動会前 

の除草，テント設営を 

行うことができました。 

朝早くからご協力いただき，ありがとうご

ざいました。 

１年生いもの苗植え 
６月６日（金）に， 

社会教育推進員の河野 

さんと一緒にさつまい 

もの苗を植えました。 

 棒と一緒に挿し込む 

ところは難しかったよ 

うですが，丁寧に植え 

ることができました。 

令和７年度羽月小学校児童会スローガン 
 

笑顔の花が満開きらきら羽月っ子 

創立１５０周年記念第７９回運動会 
６月１日（日）に，創立 150 周年記念第 79 回

運動会が開催されました。「笑って!心を光らせ

150周年目の羽月っ子」のスローガンの下，すべ

ての人に笑顔が広がる，創立 150周年にふさわし

い素晴らしい運動会になりました。前日までの準

備や当日の運営，片付けまで，多くのご協力に感

謝申し上げます。ありがとうございました。 


